



米高だより

2009年度版第1号
発行
米内沢高等学校

「成田為三と日本のうた」



本校では、二十二年度の北秋4校統合を見据え、米内沢高校の歴史と伝統を引き継ぎ、誇りをもって学校生活を送ってほしいと、昨年度より「よこそ先輩」を開催しています。

第四回「よこそ先輩」は五月二十七日に本校体育館で開催され、本校生徒の他に合川高校の一年生、米内沢小学校四、六年生、一般のお客様の三百人が集まりました。

今回は、昨年浜辺の歌記念館二十周年記念講演の講師を務められた佐野靖氏（東京芸術大学教授）と国際ソロプチミスト受賞の音楽家佐藤亨子氏を講師に迎え、「成田為三と日本のうた」という演題で行われました。そして作曲家成田為三の生まれた故郷の高校生として、地元の人について学び、理解を深めました。

最初に佐野先生から「音楽を聴くときの大切なこと」について話されました。その後、佐藤先生の伴奏で、佐藤さんが「浜辺の歌」「荒城の月」など、四曲を歌って下さいました。

【生徒の感想より】

「浜辺の歌を体育館に全員で歌ったとき、ひとり一人がそれぞれの浜辺の歌を歌えば良いと言っていたので驚きました。合唱は全員が同じタイミングで歌えば上手に歌えると思っていたので、新しい発見ができました。」
「浜辺の歌は世界に誇れる、とても有名な歌だと実感しました。佐藤さんの声が素晴らしいと感じました。ピアノの伴奏とマッチしていて良かったです。あんな風になるためにはかなり努力をしたのだと思うました。今回はとても素晴らしい思い出ができました。」

米高野球部

昨年度の三年生が引退してからの一年間、吉田一樹君（森吉出身）、柴田高徳君（鷹巣南中出身）、鈴木このみさん（鷹巣南中出身）の三人で練習を続けてきました。



甲子園予選 始球式



甲子園予選は断念しましたが、七月十一日、こまちスタジアムでの始球式の大役がまわってきました。始球式前には手が震えたという吉田君の投げた球はショートバウンドとなりましたが、柴田君がしっかりと受け止めました。球場にはあたたかい拍手があふれま

校内スポーツ大会



七月十六日、十七日に校内スポーツ大会が開催されました。一日目は女子がバスケットボール、男子がサッカーの球技種目で、二日目は球技の決勝と運動会が行われ、両日とも学年を超えて、熱い戦いとなりました。

【総合成績】一位 3B
二位 3A 三位 1A

暑い季節にぴったりの流しそつめん

科学技術コースの三年生が、課題研究の授業の中で流しそつめんの装置を作成しました。材料の竹を探る段階から組立まで汗を流しながら取り組みました。そして、完成後に食べたそつめんは格別で、そして予想以上の楽しさでした。

貸し出します！

科学技術コースで制作したこの装置を貸し出します。本校に取りに来ることが出来る方、問い合わせは、本校工業科まで。

スキー部が冬を満喫す！



「学生に伝えたいことは、どうせやるなら何でも一生懸命、楽しくやってほしいということです。一生懸命やれば、たとえ成績がでなかったとしてもきつと得るものがあると思うし、どうせやるなら何でも一生懸命楽しくやっていると、吸収も早く、良いことの方が多いと思うからです。たった一度の人生なので、『今やるべきこと、今しかできないことを一生懸命楽しく取り組んでほしい』と思います。」

「健康をお祈りします！」

森吉清掃登山のお知らせ

森吉清掃登山は、今年度で、四十五回目となります。昨年は地域の方や保護者の方が参加してくださいました。今年度は、次のような要項で開催されます。皆さん、米高生徒と一緒に登りませんか。

期日	平成21年8月29日(土)	
コース	こめつが荘から山頂まで	
日程	9:40	開会式
	9:50	登山開始
	15:10	閉会式
注意	現地集合現地解散となります。	

参加希望の方は、参加人数を学校までご連絡ください。

2学期の主な行事予定

8月21日	2学期始業式	11月10日	2年修学旅行
8月29日	全校森吉清掃登山	~14日	
9月9日	第5回よこそ先輩	11月18日	第6回よこそ先輩
10月9日	中間テスト	11月26日	立合演説会
~14日			
10月24日	米高祭・着付け大会	12月10日	期末テスト
~25日	米高祭（一般公開）	~15日	
		12月15日	スキー一部激励会
		12月21日	終業式

「ご意見をお寄せ下さい。」

米高だよりについて、感想、意見等自由にお寄せ下さい。

連絡先は欄外下まで。